

Das Tunnelkino feiert seinen 20. Geburtstag

1999 entstand anlässlich der «Eisenbahntage Günsbrunnen» die Idee eines Kinozuges durch den Weissensteintunnel. Dieses Jahr feiert der Verein Tunnelkino seinen 20. Geburtstag mit verschiedenen Rundfahrten, wie hier am 26. Oktober 2019 auf dem Seedamm.



Foto: Tibert Keller

Das besondere Bild zum Schluss



Foto: Georg Trüb

Historische Züge müssen nicht immer zwingend Personenwagen angehängt haben. Güterwagen haben durchaus auch ihren Reiz, besonders wenn noch ausgesiedetes Armeematerial zur Beladung bereitsteht. Hier am 17. Oktober 2019 anlässlich einer Fotofahrt zwischen Tiefencastel und Surava.